
Sitzung des Exekutivkomitees Nr. 11, am 30.11.17 ab 18 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: vollständiges Exekutivkomitee, Sekretariat
Abwesend: -

TOP Protokoll
Kann das Protokoll Nr. 10 mit den gewünschten Änderungen so angenommen 
werden?
Abstimmung: 
            6 Dafür
            1 Enthaltung
            0 Dagegen

TOP Berichte
StuRa: Siehe StuRa-Protokoll vom 29.11.17
>FSK: Der Sprecher für Hochschule wird noch vor Weihnachten eine FSK 
einberufen, in welcher sich das Exekutivkomitee vorstellt und zudem der Sprecher für 
Kommunikation die VS Homepage vorstellen wird. 

Uni Mannheim Anwesenheitspflicht-Klage: Die Anwesenheitsrichtlinien an der Uni 
Mannheim sind anders wie bei uns an der PH Freiburg. Sollte an der PH Freiburg die 
Richtlinien angezogen werden, könnten wir den Fall rechtlich nutzen. 

Kreidestaub: Der Sprecher für politische Bildung geht zu dem Treffen der Gruppe 
Kreidestaub, die die Idee von alternativen Schulkonzepten unterstützen und 
verbreiten. In Zukunft sollen Veranstaltungen an der Uni und der PH Freiburg zu den 
Themen stattfinden.  

TOP Anträge
>Finanzantrag Doppelwaffeleisen und Glühweinkocher: Wer ist dafür, dass wir 
den Antrag annehmen?
Abstimmung: einstimmig dafür

>ESN: Das ESN möchte eine Finanzierung um mit Erasmus-Studierenden Plätzchen 
zu backen. Wer ist dafür, dass wir den Antrag annehmen?
Abstimmung: einstimmig dafür

>Studentisches Leben:     
- Vier Möbelroller fürs Lager: Wer ist dafür, dass wir den Antrag annehmen?
Abstimmung: einstimmig dafür

- Ökoreferat: Materialien für Upcycling Projekt. Wer ist dafür, dass wir den Antrag 
annehmen?
Abstimmung: 
            6 Dafür
            1 Enthaltung
            0 Dagegen

- Kulturreferat: Fahrtkosten für das Equipment. Wer ist dafür, dass wir den Antrag 
annehmen?
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Abstimmung: 
            4 Dafür
            3 Enthaltungen

  0 Dagegen

- AK KuCa: Erweiterung des VS internen Lichtbestands. Wer ist dafür, dass wir den 
Antrag annehmen?
Abstimmung:
            6 Dafür
            1 Enthaltung
            0 Dagegen 

>Vorstand: 
- VS Merchandise: um Präsenz unter den PH Studierenden zu wecken. Wer ist dafür, 
dass wir den Antrag annehmen?
Abstimmung: einstimmig dafür

- Material zur Repräsentation der VS: Wer ist dafür, dass wir den Antrag annehmen?
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP KuCa-Nutzung
Kann ein PH Studierender für ein Spielecafé jeden Montag das KuCa nutzen. 
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Waffelverkauf Kaution für Feuerlöscher/FI-Schalter
s. Mail vom Sekretariat --> In Zukunft wird keine Kaution mehr an die Hausmeister 
gezahlt, sondern die VS soll primär haften.
Das Ganze würde es den Fachschaften einfacher machen, ihren 
Waffelverkauf/Glühweinverkauf umzusetzen. 
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP PH Sommerfest
Treffen mit dem BdH
Es wird diskutiert.

TOP VV
am Dienstag den 12.12. von 14-16 Uhr in der Aula
Themen: 
    - KuCa (Finanzierung & Umzugsinformationen) = Studentisches Leben
    - Zusammenarbeit zwischen Uni & PH (Lizenzen, Masterplätze) <- evtl. Gast 
einladen
    - Evaluation der Anwesenheitspflicht
    - Politisches Mandat der VS = Vorstand
    - Tagesaktuell VS = Kommunikation
    - Referate einladen (Sodass sie sich vorstellen können)
    
    -> Der StuRa wird um Hilfe gebeten beim Schnittchen vorbereiten
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TOP Emails
>Kunstprojekt KuCa
Die Verfasserin der Mail wird zur nächsten Sitzung als Gast eingeladen um ihr 
Projekt vorzustellen.
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